



2年生は将来の進路を具体的にする時。

生徒たちは大学や専門学校のキャンパスを訪れて
実際の環境を見たり、先輩の話を聞いたりと
様々な経験を通して、目標を定めていきます。
大切なことは、将来としっかり向き合うことです。



堀越高校の文化祭を経験した時、チーム一丸となって目標をやり遂げることの素晴らしさを知りました。将来は、チームで何かを創造して、人に勇気を与えられる仕事がしたい。そう考えた時、頭に浮かんだのが演劇でした。見る人に夢を与える作品を作りたい。いま、演劇系の大学を調べ、合格のために、何をするのがベストかを考えて毎日を過ごしています。堀越高校の先生方は、進路について、いつでも真剣に相談に乗ってくれます。とても心強く、感謝しています。



小さな頃からダンスを学び、今もヒップホップを踊っています。将来は、ダンス系の専門学校に進み、バックダンサーかインストラクターになりたい。そして演じることも好きなので、演技の勉強もしてみたい。両親に相談すると「ダンスのインストラクターがいいじゃない」と言われ、一つに絞るか、二つの道を歩むか、考えています。堀越高校の進路指導は、生徒一人ひとりの気持ちを大切に、色々な経験ができるようになっていきます。もっともっと、自分に向き合っていきます。